



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**MURAL**

09/05/2023

LEGISLATIVO



## Recurrirá MC ante Corte por Ley de Ciencia

Por considerar que es regresiva, legisladores federales de Movimiento Ciudadano (MC) pretenden recurrir a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para promover una acción de inconstitucionalidad contra la nueva Ley General en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación, la llamada #LeyBuylla.

[https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/recurrira-mc-ante-corte-por-ley-de-ciencia/ar2601079](https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/recurrira-mc-ante-corte-por-ley-de-ciencia/ar2601079)